

La Provence est souvent associée au soleil, aux chants des cigales, au mistral, aux champs d'oliviers, d'amandiers... mais également de lavandes ! Cette plante, qui recouvre entre autres le plateau de Valensole, la Montagne de Lure, les monts du Luberon, rend fière la Provence, et la plonge dans un océan violet l'été venu.

Mais comment cette magie a-t-elle pu se réaliser ? Et pourquoi la Provence a-t-elle été choisie ?

La légende de la Lavande nous ramène vers une très jolie fée, aux cheveux d'or et aux yeux bleus étincelants, qui se prénomme **Lavandula**.

Cette fée vivait en Provence, sans toutefois être établie dans un endroit précis. Elle virevoltait entre la montagne de Lure, le Ventoux et le Luberon. Après plusieurs années passées à virevolter, elle décida que le moment était arrivé pour elle de se fixer de manière durable.

Afin de trouver le site idoine, **la fée Lavandula** feuilleta son cahier de paysages sur lequel elle avait pu faire des croquis de ses différents voyages.

Son regard s'arrêta alors sur les pages représentant les terres sauvages et arides de Provence.

Bouleversée par la tristesse de ce panorama, la fée se mit à pleurer de lourdes larmes couleur lavande qui vinrent alors tâcher son cahier !

Lorsque la fée se rendit compte de sa bêtise, elle tenta de réparer sa maladresse en essuyant les larmes avec ses mains... Mais ce fut l'effet inverse qui se produisit, les larmes violettes s'éparpillèrent encore davantage sur le paysage de la Provence !

Désespérée, elle tenta de dissimuler son erreur en dessinant un ciel bleu pour faire oublier ces tâches de violet !

On raconte que depuis ce jour-là, la lavande pousse allègrement sur les terres de Provence, s'entremêlant au ciel couleur bleu à tel point que ces derniers apparaissent comme des amants entrelacés !



La légende de la lavande...